

COMUNICADO DE VÍA BURGALESA TRAS LA AGRESIÓN AL ALCALDE DE ARANDA DE DUERO, ANTONIO LINAJE

Según ha trascendido a los medios de comunicación la brutal agresión sufrida esta noche de sábado, 10 de febrero del 2024, al alcalde de Aranda de Duero, Antonio Linaje.

Ante semejantes hechos, actuaciones y consecuencias, desde Vía Burgalesa condenamos y rechazamos todos los actos de violencia en todas sus formas.

La agresión sufrida por nuestro compañero de Sentir Aranda es deleznable y cobarde y fuera de toda lógica de convivencia pacífica de los ciudadanos y ciudadanas de Aranda de Duero. En una sociedad civilizada y amable como es la de la villa ribereña, acciones de este calado no se entienden, más aún cuando el valor más absoluto en la vida es la dignidad de la persona.

Más allá de que la agresión sea a Antonio Linaje, un cargo público y el primer servidor del pueblo de Aranda, la violencia nunca debe ser la forma de responder. Por eso, desde Vía Burgalesa mostramos nuestra absoluta condena y rechazo ante cualquier acto de violencia en todas sus formas, en este caso perpetrada contra un compañero de Sentir Aranda.

Desde Vía Burgalesa pedimos a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que dediquen todos los esfuerzos que sean necesarios para esclarecer esta agresión y que la justicia actúe con toda la contundencia posible para que, bajo ningún concepto quede impune la deplorable actuación de los agresores.

Vía Burgalesa muestra su apoyo absoluto a nuestro compañero y su familia y a todas las ciudadanas y ciudadanos de Aranda de Duero.

Burgos, 11 de febrero de 2024

